



Evolution de l'activité globale

L'activité globale des associations SOS Médecins est stable chez les moins de 15 ans et en baisse chez les 15-74 ans (-9 % soit -3 032 visites) et les + de 75 ans (-12 % soit - 1 175 visites) par rapport à la semaine précédente. La comparaison avec la semaine 46, qui comportait le pont du 11 novembre explique la baisse pour les adultes mais il faut nuancer le caractère stable de l'activité chez les enfants qui reste donc soutenue au regard de cet élément. Les effectifs (58 136 visites hebdomadaires tous âges confondus) sont légèrement supérieurs à ceux des années 2012 et 2013 sur cette période de l'année.

Evolution des principales pathologies

L'ensemble des causes de recours chez les plus de 15 ans est stable ou en baisse. Par contre, chez les enfants de moins de 2 ans, on note toujours la progression des visites pour bronchiolite (+25 %, +70 visites), pour bronchite (+16 %, +43 visites) et pour pneumopathie (+90 %, +18 visites). Chez les enfants de 2-14 ans, les plus fortes augmentations sont observées pour les pathologies ORL, la bronchite, les syndromes viraux et les douleurs abdominales aiguës.

Chez les plus de 15 ans, l'ensemble des causes de recours est en baisse.

Evolution des indicateurs saisonniers

La hausse des consultations pour gastro-entérite s'est stabilisée cette semaine dans toutes les classes d'âge à l'exception des moins de 2 ans où une légère diminution est observée (-18 %, soit -81 visites). Avec 4 080 visites hebdomadaires tous âges confondus, les effectifs sont toujours supérieurs à ceux des années 2012 et 2013.

Chez les enfants de moins de 15 ans, les consultations pour bronchite sont toujours en hausse (+12 % soit +146 visites) et en ce qui concerne la grippe, une nette hausse est observée (+41

Écrit par InVS

Mercredi, 26 Novembre 2014 21:46 -

% soit +51 visites) mais dans des valeurs conformes aux années précédentes. Chez les plus de 15 ans, le nombre de consultations est stable ou en baisse sur la semaine écoulée pour ces 2 indicateurs.

Les consultations pour pneumopathie diminuent dans toutes les classes d'âges à l'exception des moins de 2 ans où une hausse est constatée mais avec des effectifs faibles (+90 % soit +18 visites). Les effectifs sont toujours supérieurs à ceux de 2012 et 2013.

Chez les enfants de moins de 2 ans, les visites pour bronchiolite sont toujours en hausse de 25 % (+70 visites), dans les variations attendues pour cette période.

Cette hausse visible dans la moitié nord.

Les consultations pour otite sont en hausse chez les enfants de moins de 15 ans (+19 % soit +416 visites). Les effectifs sont dans des valeurs attendues et légèrement supérieurs à ceux de 2012 et 2013.

Les consultations pour asthme sont stables sur la semaine écoulée mais le nombre de visites (893 visites) est supérieur à celui des deux années précédentes.